

Réorientation après licence de droit

Par **Julia**, le **23/12/2015** à **00:40**

Bonjour à tous!

Voilà ma question. Après l'obtention de ma licence AES option Ressources humaines, je souhaitais faire du droit et j'ai donc eu la possibilité de repartir directement en L3 de droit. Maintenant que j'y suis je me rend compte que cela ne me plaît pas du tout et souhaiterais l'année prochaine demander un Master 1 RH. Pensez vous que cela est possible et que j'ai mes chances de pouvoir justifier mes choix de parcours ?

Par **bulle**, le **23/12/2015** à **07:04**

Bonjour,

Bien sur, ce n'est qu'une erreur d'orientation.

De plus, il n'est même pas certain que l'on vous demande des comptes quand vous vous réorienterez en M1 RH vu que le plus souvent il n'y a pas de sélection pour entrer dans un tel M1.

Par **Julia**, le **24/12/2015** à **23:46**

cela me rassure!
Merci pour ta réponse